
平成２９年５月１７日 北地区ざぶとん会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年５月１７日（水） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：北公民館 

主な対象：北地区 

参 加 者：２１人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

敦賀南スマートインターチ

ェンジの利用状況と建設費

用について 

敦賀南スマートインターチェンジの１日あたりの利用状

況と建設時の市の負担額を教えてほしい。 

敦賀の宝の活用方法につい

て 

敦賀のまちは日本の歴史の古くからよく出てくるまちで

あり、そういったところは日本でも珍しい。長い歴史が

あることを活かしたまちづくりに力を入れてほしい。 

商店街の活性化について 気比神宮には毎日大勢の観光客が訪れているが商店街ま

で足を運ばない。観光客に商店街へ足を運んでもらえる

ような仕掛けづくりが必要ではないか。 

今持っている宝を活かす方

法について 

敦賀には全国に誇れる宝がいくつもある。新しいものを

創造することも大切だが、敦賀西町の綱引きの継続や松

尾芭蕉関連の施設を作るなど、今まであったものを生か

すことも大事だと思う。 

景観まちづくり刷新支援事

業について 

景観まちづくり刷新支援事業は３年間という短期間の事

業と聞いているが、具体的な整備案があれば教えてほし

い。 

敦賀市内の県所有施設につ

いて 

ある本を見たところ、敦賀市は福井県が所有する施設が

一番少ないとあった。県とのつながりを大切にして、県

の施設整備を促進してほしい。 

 

３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回、参加者の皆さんから貴重なご意見をいただきまして、一度持ち帰って考えてみ

たいという部分もありました。国の選定を受けた景観まちづくり刷新事業は、今後の事

業が生きた投資となるよう、様々な検討をして頑張っていきたいと思います。貴重なお

時間をいただきまして、ありがとうございました。 


